

Erster Spritzenkurs

Am 08. Februar 2020 haben wir in unserem Fortbildungszentrum in der Belgradstraße unseren ersten ärztlich zertifizierten Spritzenschein angeboten.

In München wird der Kurs demnächst in dem Fortbildungszentrum in der Weiglstraße stattfinden. Speisen und Getränke können entweder mitgebracht oder im Netto -Supermarkt eingekauft werden.

Wir beglückwünschen alle Teilnehmer zum erfolgreich absolvierten Spritzenkurs und bedanken uns ganz herzlich für das Engagement von Dr. Rudolf, Susanne Tille und Dr. Jürgen Träger.

Wir freuen uns auf die Fortsetzung des Kurses. Es existiert bereits eine Warteliste.



Dr. Jürgen Träger (links) und Dr. Rudolf Tille (rechts)



Dr. Jürgen Träger (links), Susanne Tille (Mitte), Dr. Rudolf Tille (rechts)



Dr. Jürgen Träger (links), Homeira Heidary (Mitte, Medienbeauftragte BDHN e.V.)
und Dr. Rudolf Tille (rechts)